

El Aula Permanente clausura el curso

52 personas mayores de 50 años han participado en el curso 2012-2013 del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada en Guadix.

El patio del Ayuntamiento de Guadix acogió en la tarde de ayer el acto de clausura del curso y entrega de diplomas a los participantes en esta décimo sexta edición del Aula en su sede accitana

Las 52 personas mayores de 50 años que durante el curso 2012-2013 han participado en el Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada en Guadix asistieron en la tarde de ayer al acto de clausura del curso y entrega de diplomas celebrado en el Patio del Ayuntamiento y en el que tomaron parte el alcalde de Guadix, José Antonio González Alcalá; la concejala de Cultura, Marina Sánchez; la directora del Aula Permanente de Formación Abierta de la UGR, Concepción Argente; el subdirector de la misma, Juan Carlos Maroto; y el coordinador del Aula en Guadix, Francisco Javier Poyatos. Asistieron también algunos de los profesores que han impartido asignaturas a lo largo del curso.

En su intervención, el alcalde accitano afirmó sentirse muy orgulloso de tener la Universidad de Granada en Guadix a través de esta iniciativa en la que, además de la formación, tienen especial relevancia los valores y la convivencia, por lo que agradeció la apuesta de la Universidad en nuestra ciudad. En el transcurso del acto hubo ocasión de recordar el premio Totem Ciudad de Guadix que el Ayuntamiento otorgó al Aula el pasado verano en el marco de la Feria y Fiestas y que recogió el propio rector de la Universidad. Y se agradeció a los alumnos su participación en el Aula, "porque también así se construye ciudad". El primer edil accitano manifestó asimismo la intención del Ayuntamiento de seguir apoyando la iniciativa.

Por su parte, la directora del Aula, Concepción Argente, destacó la importancia de los certificados entregados ayer al alumnado (la inmensa mayoría mujeres), puesto que les enlaza con la Universidad. "Nos importa la cultura, porque hablar de cultura es hablar de libertad, de conocimiento, de puertas abiertas. Unos mayores críticos y participativos hacen una sociedad mucho mejor. Por eso es importante contar con el apoyo del Ayuntamiento, que se demuestra con el esfuerzo que hace por estar hoy aquí en esta clausura", afirmó.

Marina Sánchez agradeció a los asistentes la lección de vida que han dado a todos con su participación en el Aula, mientras que Juan Carlos Maroto dio a conocer un proyecto de investigación al que animó a sumarse durante el próximo curso. Por su parte, el coordinador del Aula presentó una memoria detallada del curso ayer clausurado con un nivel de satisfacción que calificó como alto.

El Aula Permanente de Formación Abierta es una iniciativa de la Universidad de Granada puesta en marcha en colaboración con el Ayuntamiento de Guadix gracias a la cual las personas mayores de 50 años tienen ocasión de recibir una formación universitaria adaptada a sus inquietudes y necesidades.

Durante el curso 2012-2013 se han impartido las asignaturas de "El teatro menor: Entremeses, Zarzuela y Revista", "Contaminación y medio ambiente urbano", "Geografía Regional de España I", "Historia moderna de España (Finales del s. XV- XVIII)", "Momentos cruciales de la historia y el pensamiento de la Iglesia", "Mujeres y arte: Mecenazgo en femenino", "La Música a través de la Historia" y "Patrimonio agroalimentario"; se han impartido además dos asignaturas optativas especiales, "Educación Física" e "Informática", que han completado la programación. Ayer hubo ocasión de avanzar algunos de los contenidos que se abordarán el próximo curso, al que a animaron a participar un año más y a dar a conocer entre sus allegados para que sean más las personas que disfruten de esta formación universitaria.